

21. November 2022

„Henrietta und die Schatzinsel“ - Besuch des AOK- Kindertheaters in der Deggendorfer Stadthalle

Fröhlich und gut gelaunt machten sich alle
Zweitklässler der Grundschule St. Martin
durch den Stadtpark auf den Weg zur



Stadthalle. Dort erwartete uns wieder die
etwas andere „Unterrichtsstunde“- ein
Kindertheater mit dem Namen „ Henrietta und
die Schatzinsel“:

*Henrietta hat sich in der Schule mit ihren besten Freunden
Lara und Theo gestritten. Sogar ihre Eltern haben keine Zeit
für sie - obwohl sie am nächsten Tag auf Klassenfahrt fährt
und ihren Koffer packen soll. Zum Glück kann ihr Freund
Quassel, der Kochlöffel, helfen. Gemeinsam fahren die beiden
zu einer*



Schatzinsel und suchen dort einen verborgenen Schatz. Auf der Suche trifft die Grundschülerin verschiedene Inselbewohner, von denen sie lernt wie wichtig Mut, Freundschaft und Selbstvertrauen sind.



Besonders kinderfreundlich, motivierend und abwechslungsreich wurde die Geschichte um das Mädchen Henrietta erzählt. Mit Liedern, Tänzen und Fragen wurden die kleinen Zuschauer in das Stück miteinbezogen, sodass es nie langweilig wurde! Berechtigterweise gab es am Ende einen tosenden Applaus von allen!! Vielen Dank!

Elisabeth Zettl